

# 出会い生み出せる場に

型技術協会 会長 田岡秀樹氏



来年30周年、記念事業

## 全社参加の展示会



### 歴代の会長が金型 への思い話す講演も

金型技術者、経営者が集まる型技術協会は来年30周年を迎える。来年9月には、大田区産業プラザP.i.Oで記念イベントを開く予定だ。「全会員参加で出会いの場を創る」という田岡秀樹会長による、協会の取り組みや30周年企画、今後の展開などについて聞いた。

すか。

「丸2日掛けで金型を語り合う型技術者会議

と、研究発表会や金型工

場を見学する型技術ワー

クシショップが大きなイベ

ントです。その他にも年

12回程度セミナーや交流

会を開いています」。

「今後どんな会にしてい

きたいですか。

「今はネットを含め多

様な手段があるので、情

報を得るだけの会ならば

あまり意味はない。でも

人が出会って議論して、

生まれる価値はあると思

う。そうした出会いや価

値を生み出せる場にして

いきたいですね。また、

金型が大好きな人が誰で

も気軽に参加しやすいよ

うにもっと開かれた会に

していきたいですね」。

「ミニ展示会を開く予

定です。約900社・個人の会員がいますが、全員に1小間を設けて自社

や自らをPRしてもらいま

す。どんなことでも構

いません。困っている加

工や課題などを出してい

いし、強みをPRしても

いい。新たな出会いや交

流を創出させる場にした

い。金型に詳しい900

人と会話できる機会なん

てないはずです。

ほかにも歴代会長に金型への想いを話してもら

うなど、様々なイベント

を計画しています」。

「今後どんな会にしてい

きたいですか。

「今はネットを含め多

様な手段があるので、情

報を得るだけの会ならば

あまり意味はない。でも

人が出会って議論して、

生まれる価値はあると思

う。そうした出会いや価

値を生み出せる場にして

いきたいですね。また、

金型が大好きな人が誰で

も気軽に参加しやすいよ

うにもっと開かれた会に

していきたいですね」。

「具体的には、